

Patenkonzept des Ratsgymnasiums

Die neuen Ratsgymnasiastinnen und –gymnasiasten werden bei uns durch Paten aus dem 8. Schuljahrgang zunächst begleitet.

Diese Schülerinnen und Schüler kennen das Ratsgymnasium bereits sehr gut und sind in einem Alter, in dem sie in der Lage sind, sich gewissenhaft der Jüngeren anzunehmen. Außerdem stellen sie bereits vertrauenswürdige und verlässliche Ansprechpartner sowohl für die Klassenleitungsteams als auch die Fünftklässler dar.

Bis zu den Herbstferien stehen sie den neuen Klassen organisiert zur Seite, danach je nach Bedarf. Die Klassenlehrerteams können auf diese Paten bei der Durchführung von Aktivitäten zählen (Rallye, Kennenlern-Nachmittag, Klassenfest, ...).

Die Paten werden bereits am Ende ihres 7. Schuljahres durch einen Bewerbungsbogen rekrutiert (s. Anlage), der die Bedeutung dieses Amtes betont. In einem Vorbereitungstreffen vor den Sommerferien bereiten die Beratungslehrerin und die Mittelstufenkoordinatorin die zukünftigen Paten auf ihre Aufgaben vor.

Der Erstkontakt zum Jahrgang 5 erfolgt in Form einer Begrüßung im Rahmen der allgemeinen Begrüßungsveranstaltung zum 1. Schultag in der Aula und danach im direkten Kontakt mit der zugeteilten Klasse am 2. Tag der Einführungstage.